

Voici l'article de presse paru dans Vers L'Avenir du vendredi 7 octobre dernier.

Bonne lecture

VENDREDI 7 OCTOBRE 2011

OMNISPORTS SM

JUDO Compétition amicale

Florennes lance officiellement la saison

Un mois après avoir retrouvé les tatamis, une centaine de compétiteurs se sont déjà donné rendez-vous à Florennes.

● Alan MARCHAL

Et c'est parti ! Comme chaque année à pareille époque, la compétition amicale organisée par le Judo Club Florennes lance officiellement la nouvelle saison. L'occasion pour les compétiteurs de se retrouver avant les prochaines échéances régionales et nationales. Et ce, malgré les rayons du soleil qui les narguaient à travers les fenêtres du complexe sportif...

C'est que l'air de rien, le grand et beau soleil de samedi dernier n'a pas profité à tout le monde. Du moins, pas aux organisateurs florennois. Avec 103 préminimes, minimes et cadets inscrits en matinée, Pierre Couvreur, le président du club namurois, ne pouvait cacher une légère déception :



Le soleil n'a pas empêché la centaine de judokas de se déplacer à Florennes.

« C'est vrai, il y avait peu de monde surtout si on compare à notre compétition du mois de mars. C'est probablement dû au beau temps annoncé. Mais bon, compte tenu des circonstances, on ne s'en sort pas trop mal. » Avec seulement une trentaine de judokas en moins par rapport à l'édition 2010, le J.C. Florennes n'a pas de quoi se plaindre,

« Ce que je retiens surtout, c'est la bonne ambiance dans laquelle s'est déroulée la journée, assure Pierre Couvreur. Et comme en plus, il n'y a pas eu d'incident majeur... C'est tout ce qui compte pour nous. Pour le public aussi d'ailleurs. Les commentaires que je reçois en fin de journée sont toujours positifs. C'est ça aussi qui permet de fidéliser les gens. » La

preuve avec le Judo Club Sambreville qui revient chaque année avec de nombreux participants.

« Tant que tout le monde s'amuse... »

À la tête de sa petite délégation, Alain Collignon ne rate-rait la compétition florennoise pour rien au monde. « On vient

toujours à Florennes pour tisser des liens d'amitié au club, explique le coach. Et puis ce n'est pas tout. C'est aussi l'occasion pour les équipes de se jauger un peu avant les championnats qui ont lieu au mois de novembre.

Avec une petite dizaine d'équipes inscrites au programme, il y avait de quoi retrouver le sourire des organisateurs. Sur les deux équipes locales, tout est bien débrouillé. « Les équipes engagées ont très bien déroulé, j'ai vu Pierre Couvreur. Je pense que les équipes de Florennes ont beaucoup de qualité. On a conservé une équipe qui aurait même pu prétendre à être premier ! » Pas de podium de peu, ce sont les géants de Borlez qui ont posés en finale face à Florennes.

Peu importe le résultat, tant que tout le monde s'amuse, conclut Collignon. Vu comme ça, Florennes a rempli son

[lien](#)